



Pièces	3 Pièces
Superficie	74 m²
Référence	Z - 24017
Prix	630 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

Beaulieu-sur-Mer : Parfaitement situé en centre-ville dans un secteur paisible à proximité des commerces et des transports, à 3 minutes à pieds des plages, très bel appartement 3/4 pièces de 74,42m², atypique avec entrée particulière et privative ! Il se compose de la manière suivante : entrée particulière, hall d'entrée, séjour avec cuisine aménagée et équipée, deux chambres, une salle de douche avec WC séparé, dégagement, espace de rangement. Possibilité professions libérales ou commerciales.

Beaulieu-sur-Mer: Perfectly located in the city center in a quiet area close to shops and transport, a few minutes walk from the beaches, beautiful 3/4 room apartment of 74.42m², atypical with private entrance. It consists of the following: private entrance, entrance hall, living room with fitted kitchen, two bedrooms, a shower room with separate toilet, clearance, storage space. Possibility liberal or commercial professions.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

